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PRESENTATA ITALIA- FRANCIA DI RUGBY UNDER 20 
CON UN VELO DI TRISTEZZA PER GLI AVVENIMENTI 

DI PARIGI 
 

In apertura di serata Alfredo Salzano, chiamato a 
moderare la conferenza, ha voluto ricordare le 
vittime della strage al Charlie Hebdo. 

 
Il primo a prendere la parola è stato il Presidente del Rugby 
Benevento Rosario Palumbo che ha voluto precisare come ” 
la città di benevento è pronta ad accogliere questi eventi 
internazionali e noi, ha continuato Palumbo,  come Rugby 
Benevento ci facciamo trovare sempre pronti. Se domani la 
città risponde bene potrebbe essere il preludio per portare a 
Benevento la nazionale maggiore, ha osservato il Presidente 



del Rugby Benevento, e specialmente sarebbe bello averla 
per il nostro cinquatennale” .Ritornando all’incontro di 
domani Palumbo ha detto ” Dobbiamo accoglierli come noi 
beneventani sappiamo fare”. Infine un ringraziamento alla 
Giustino Fortunato, per aver ospitato l’evento nell’Aula 
Magna dell’Ateneo, ad alle Streghe, Coldiretti e Consorzio 
Sannio per “il famoso terzo tempo”. 
Il Delegato Provinciale del Coni avv. Mario Collarile ha 
rimarcato come “domani benevento sarà capitale italiana del 
rugby, e proprio  in un momento delicato per tutti. E’ questo 
un incontro che ha un significato particolare: apre un anno, 
il 2015,  che è un anno importante per i molti eventi che ci 
saranno. Ci aspettiamo da diversi atleti di fama mondiale di 
poterli festeggiare per vittorie anche personali. E se questo 
avverrà è per il lavoro svolto, che viene da lontano,  fatto da 
tecnici e atleti.  Oggi Benevento è pronta ed è un orgoglio 
per la città e la dirigenza sportiva”.Ha poi aggiunto il 
Delegato del Coni, ” Vogliamo che questa nostra ospitalità 
venga ricordata e che questo evento dia immagine di una 
città ospitale. I nostri amici francesi dovranno sentire 
Benevento come la loro città”. 
E’ stata poi la volta di Gennaro Masiello, Presidente di 
Coldiretti Campania, che ha esordito dicendo: “noi 
proveremo a giocare un ruolo nel terzo tempo”.  E poi “do il 
benvenuto ai ragazzi francesi. Partendo dal terzo tempo con 
i prodotti del nostro territorio coldiretti vuole essere 
presente perchè lo sport è anche disciplina e rispetto”. 
Un saluto anche da Ottochannel per il tramite della 
giornalista Sonia Lantella che dopo aver ringraziato gli 
organizzatori ha confermato che ” come ottochannel 
accenderemo i riflettori su questo evento e cercheremo di far 
parlare di questo sport che ha una grande tradizione in 
questa città. Domani alle 21 la telecronaca andrà in diretta 
sul nostro canale. Bisogna far parlare lo sport edin 



particolare  il rugby a Benevento fa sempre parlare di se . 
Esauriti i saluti Alfredo Salzano ha passato la parola al prof. 
Carlo Nocera, Docente di Diritto dell’Informazione e della 
Comunicazione dell’Unifortunato, che ha “giocato” ad una 
sorta di ping-pong giornalistico con i due tranier, Philippe 
Boher per i transalpini e Alessandro Troncon per la 
nazionale italiana. 

 
I due tranier : Alessandro Troncon e Philippe Boher 

E così Nocera ha esordito dicendo : “Anche io ho giocato a 
rugby da giovane anche se con scarsissimi risultati.Vorrei 
però fare qualche considerazione con gli allenatori sia 
Alessandro Troncon che Philippe Boher perchè ci  sono 
molte  assonanze tra il diritto che io insegno ed il rugby. Ad 
esempio, nell’ambito del diritto, guardiamo sempre indietro 
per andare avanti, infatti il nostro diritto proviene dal diritto 
romano. Anche nel rugby si guarda indietro perchè la forza è 
dietro e poi si va avanti. Sentiamo i due allenatori in 
proposito”. 
Il primo a rispondere è il transalpino Boher: ” a proposito 
della partita di domani guardo anche io indietro perchè 
l’anno scorso l’Italia  ha battuto la Francia giocando bene e 
quindi spero che domani vada in maniera diversa”. 
Troncon : ” anche noi guardiamo indietro proprio perchè 
l’anno scorso abbiamo fatto una bella prestazione  speriamo 
che domani possiamo ripeterci. Inoltre quella di domani 
sarà un pò il termometro per il 6 Nazioni e quindi iniziare la 
preparazione con una vittoria sarebbe una iniezione di 
fiducia.” 
Di nuovo il prof. Nocera ” Parallelismo tra regola nel diritto 
e nel rugby. Le regole sono sacre, sopratutto nel rugby dove 
non viene messa mai in discussione la decisione del giudice 
ossia dell’arbitro. Ecco, mi piacerebbe che tutta l’italia si 



rugbizzasse quanto al rispetto delle regole”. 
Boher : “la francia cerca sempre di insegnare ai giocatori il 
rispetto delle regole che in realtà regolarizzano anche il 
gioco che può sembrare difficile ma così diventa più facile”. 
Troncon : “il rispetto delle regole è uno dei valori principale 
del nostro sport. Il rugby viene spesso paragonato ad uno 
sport di vita ed il rispetto delle stesse sia nello sport che 
nella vita aiuta a vivere meglio e porta sempre a risultati più 
proficui”. 
E’ la volta di Michele Manzo Consigliere della Federazione 
che si scusa per essere giunto in ritardo. 
“Un saluto agli amici francesi anche per quello che stanno 
vivendo a Parigi in questi giorni. Per quanto riguarda 
l’incontro la Federazione ha accettato l’invito del Presidente 
Palumbo per tutti quello che ha sempre prodotto in questi 
ultimi anni. Benevento, negli ultimi 10 anni, è la città, dopo 
Roma, più azzurra d’Italia cioè che ha ospitato più volte la 
nazionale dei giovani. 
Il 2015 oltre il 6 Nazioni ci saranno anche i campionati 
mondiali under 20 che si disputerannosempre  in Italia. Se 
dovessimo ripeterci per qualità dell’organizzaziome afflusso 
etc. potremmo vedere esaudita la richiesta di organizzare i 
campionati del mondo del 2023. Ci auguriamo di vedere 
tanti di quei ragazzi che domani calcheranno il campo di 
Pace Vecchia nella nazionale maggiore. Credo inoltre che 
domani sia anche un test per la città che da questi 
eventi  riceve anche un ritorno economico poichè le 
nazionali dimorano più giorni in città. E spero che questi 
dati siano analizzati dalle istituzioni perchè il rugby ripaga 
sempre. Lo sport ma il rugby specialmente si sta sostituendo 
ai valori comuni di una volta come gli oratori, ad esempio. 
Quindi sono valutazioni socio-economici che devono essere 
fatte e devono far riflettere le istituzioni e la società. Quindi 
auguriamoci domani una bella giornata di sport ed un bel 



match. Non bisogna dimenticare che giocheremo contro 
ragazzi che già giocano nelle formazioni del top 14 ma 
questo ci darà maggiori stimoli. 
Domaniall’inizio dell’incontro,  ci sarà un minuto di silenzio 
per la strage di Parigi. 
Nella nazionale italiana giocherà anche il beneventano 
Davide Fragnito. 

 
Il beneventano Davide Fragnito 

A fine conferenza stampa c’è stata anche la firma della 
convenzione stilata tra l’Unifortunato, rappresentata dal 
prof. Carlo Nocera, ed il Rugby Benevento rappresentato dal 
Presidente Rosario Palumbo. 



 
	  


